

Le FESTIVAL EXPOSCIENCES à MONTLUÇON

Le 24 et 25 mai a eu lieu le festival Exposciences à Montluçon. Pour plus de 500 jeunes, ce fut la conclusion d'une année autour d'un projet scientifique et technique réalisé dans le cadre scolaire, de loisir ou familial. Pendant deux jours, 2.500 visiteurs et exposants ont découvert les projets du Quartier des chercheurs en herbe, les stands du Village Scientifique, le spectacle sur Marie et Irène Curie, les Olympiades et d'autres animations...



Exposciences est un dispositif durant lequel des jeunes réalisent un projet sur un sujet scientifique durant un an. Au terme de ce travail, les jeunes restituent leurs découvertes auprès des publics durant plusieurs jours.

Pour cette édition 2019 à Montluçon, ce sont 30 projets de jeunes de 5 à 20 ans qui ont été impulsés et accompagnés par le collectif d'organisation d'Exposciences. Les projets sont variés et les thématiques couvrent de nombreux domaines scientifiques et technique comme la chimie, l'environnement, la robotique, l'astronomie...

Le collectif d'organisation d'Exposciences à Montluçon est composé de quatre structures : France Intec Groupe Bourbonnais, le service enfance jeunesse de la ville de Montluçon, le lycée Geneviève Vincent et l'IUT d'Allier. Ce collectif est accompagné par astu'sciences, association qui a pour vocation d'animer le réseau des acteurs auvergnats impliqués dans la culture scientifique, technique et industrielle.

Le coeur d'Exposciences, c'est le quartier des chercheurs en herbe composé de 30 stands où les jeunes racontent leur projet, font des démonstrations et des animations avec les visiteurs et les autres exposants.

Autour de ce quartier, 12 structures de médiation culturelle et scientifique locales proposent des animations et ateliers. On retrouve aussi la roulotte, un spectacle, les jeunes journalistes, un espace bambins...

Le vendredi eurent lieu les Olympiades des Sciences et des Technologies des collèges et lycées du bassin Montluçonnais, organisées par France Intec Groupe Bourbonnais. Exposciences s'est finie sur une cérémonie de clôture avec la remise des diplômes et les félicitations du Comité Scientifique et Pédagogique.



Les projets de jeunes de cette édition furent non seulement nombreux et variés, mais aussi d'une grande qualité. Le plaisir que les jeunes eurent à mener à bien leur projet pendant cette année a transparu via leurs restitutions. Nous avons donc hâte de voir les projets de la prochaine édition en 2021 à Montluçon !

Vous souhaitez voir la vidéo bilan ou avoir plus d'informations sur Exposciences ?
Visitez notre site internet www.exposciences-auvergne.fr

Grâce aux dons de ses fidèles adhérents, France Intec a eu le plaisir de parrainer cette manifestation locale.